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DE TODO UN POCO 
 
-Comenzaremos hablando de Sinforiano García Sanz, ya que una de las 
fotografías que ilustran su exposición nos lo muestra sentado a la lumbre, y con 
capa. La foto debió de tomarse en invierno. Y es que, como Sinfo nos hubiese 
dicho, en invierno hace frío y en verano calor. Parece que este año extraña a la 
gente que las cosas sean así. Lo raro, aunque no lo creáis, sería lo contrario. 
 
-Y es que, por mucho que lo queramos negar, la nuestra es una provincia única. 
Incluso para alcanzar temperaturas extremas al lado de una lumbre, que es 
donde mejor se guisan las gachas y se cocinan las migas. En tiempo frío, 
porque son platos que calientan los cuerpos. Ya es una tradición el que por 
época invernal se aúnen las manos para ver quien prepara la mejor sartén de lo 
uno o de lo otro. La última población en sumarse a estos eventos, Pinilla de 
Jadraque, reunió a más de cien personas en torno a las sartenes. 
 
-Muchas más son las que se reúnen, a diario, en las salas de la Biblioteca 
Pública Provincial de Guadalajara. La crisis, que ha hecho desaparecer a parte 
de la prensa diaria de Guadalajara, también afecta a la Biblioteca, según hemos 
leído. También leemos en la entrevista que se hace a su directora los títulos de 
las revistas que entran en aquellas salas. Lamentamos que no figure Arriaca 
entre esos títulos, ya que no es una revista. Aunque eso sí, mensualmente se 
remite.  Al igual que se hace a otras muchas bibliotecas provinciales, de forma 
gratuita. ¡Arriaca también existe! 
 
-Y es que la Casa, a pesar de la crisis, continúa manteniendo toda su actividad. 
Debemos agradecerlo a nuestros socios, que son quienes mantienen nuestras 
actividades, y las de cuantos amigos pasan por nuestras salas, a exponer, 
conferenciar o dar cuenta de sus últimas novedades bibliográficas. Les 
animamos, desde aquí, a asociarse a la Casa. No lo vamos a negar, necesitamos 
socios. Y no es que tengamos crisis de ellos, que cada día somos más, pero 
cuantos más seamos, más actos podremos llevar a cabo. 
 
-En la última Junta celebrada por la Directiva se dio cuenta de la incorporación 
de siete socios más, los llegados en el mes de enero, otros cuantos esperan a la 
próxima reunión. Y es que, a falta de mayores ayudas oficiales, entendiendo 
que en tiempos de crisis deben atenderse otras prioridades, hemos de recurrir, 
como ya hacen otras asociaciones, a hacer ese llamamiento general a cuantos 
por aquí pasan. Cada socio es un nuevo escalón que subimos en esa larga 
escalera que nos lleva a levantar los emblemas de nuestra Guadalajara. 
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